



y en cuanto al nombramiento definitivo de titulares quese dé cuenta a la Junta de Asociados.

Dadas cuentas de muy juntas de Dns Diego López
Policía Urbana Muero, por si y en nombre de los demás hijos y herederos de
A la del ramo Dns. Santiago López Caballero, solicitando se revogue el
juntas de acuerdo de doce de Febrero último, por el que se ordenó la
D. Diego López devolución de mil doscientas cincuenta pesetas, entregadas
Muero. al citado Señor a cuenta de la expropación de una par-
te de la Casa viñero veintiseis de la Calle de los Apóstoles,
y que en vista de haberse hecho otra alineación en la Cas-
lla del Hospital donde debía verificarse se convenga-
una rebaja prudencial y equitativa entre ambas partes;
acordó el Ayuntamiento ponerse a la Comisión de Policías
Urbanos, para que informe cuanto se le ofrezca y parezca.

El Señor Ruafiel, luego de terminado el despacho, obtu-
Policías Rurales so la palabra; y como producto de las observaciones hechas
que los conciencios de Policias en las visitas de inspección al arabe Mayor del Norte,
Rural, con los leyó el siguiente documento:

Pres delos lienzos
davientu viñe "Señores Concejales: Os decía yo, no hace mucho tiempo,
riore al arabe que sentía ser para vosotros motivo de malas nuevas, y
mayor estudié hoy tanto que emperárolo mismo. El arabe Mayor del No-
toriamente de
evitar cierto rute, que toma su nombre en el molino del Batán y viene
ley, dando con ello recibiendo los excesos de humedad desde el iudicado mu-
ta al ayunt. lino hasta la toma de la acequia nueva del Raal y
bran de Pitarch, se convierte en cauce de aguas vivas
desde la acequia del Raal hasta su desembocadura, por
el partido Municipal de Orihuela al Río. Encareceros-
la importancia de ese cauce sería ocioso, todos lo conocéis
y todos sabéis que debe mirarse con particular atención
y cuidarse con muchísimo más interés que todos los de-
más cauces de esta huerta; en razón a que está interesa-

do hasta la toma de la acequia nueva del Raal y
bran de Pitarch, se convierte en cauce de aguas vivas
desde la acequia del Raal hasta su desembocadura, por
el partido Municipal de Orihuela al Río. Encareceros-
la importancia de ese cauce sería ocioso, todos lo conocéis
y todos sabéis que debe mirarse con particular atención
y cuidarse con muchísimo más interés que todos los de-
más cauces de esta huerta; en razón a que está interesa-

